

Gender Policy 2024

IT Tamat E.T.S. orienta le proprie azioni, interne ed esterne, al rispetto delle principali linee guida internazionali, europee e nazionali, in materia di parità, riconoscendo che le discriminazioni di genere, seppur con caratteristiche diverse nei vari contesti globali, rappresentano un ostacolo strutturale al pieno esercizio dei diritti umani. Agisce nella consapevolezza che la disparità di genere, radicata in una visione patriarcale dei sistemi sociali e lavorativi, limita l'accesso a opportunità e ruoli a persone con competenze e potenzialità non riconosciute. In linea con le Nuove Linee Guida dell'Agenzia Italiana per la Cooperazione e lo Sviluppo (2020–2024), Tamat E.T.S. si impegna concretamente, ogni giorno, nell'adozione di pratiche inclusive e paritarie, promuovendo l'emancipazione socio-lavorativa delle donne e contrastando stereotipi, disuguaglianze e forme dirette e indirette di esclusione di genere nei propri contesti di intervento.

FR Tamat E.T.S. oriente ses actions, internes et externes, vers le respect des principales lignes directrices internationales, européennes et nationales en matière d'égalité, reconnaissant que les discriminations de genre, même si elles ont des caractéristiques différentes dans les différents contextes mondiaux, constituent un obstacle structurel au plein exercice des droits de l'homme. Il agit en sachant que l'inégalité entre les sexes, enracinée dans une vision patriarcale des systèmes sociaux et de travail, limite l'accès aux opportunités et aux rôles aux personnes ayant des compétences et un potentiel non reconnus. Conformément aux nouvelles lignes directrices de l'Agence italienne pour la coopération et le développement (2020-2024), Tamat E.T.S. s'engage concrètement, chaque jour, à adopter des pratiques inclusives et équitables, à promouvoir l'émancipation socio-professionnelle des femmes et à lutter contre les stéréotypes, inégalités et formes directes et indirectes d'exclusion du genre dans leurs contextes d'intervention.

GB Tamat ETS orients its actions, internal and external, to compliance with the main international, European and national guidelines on equality, recognizing that gender discrimination, albeit with different characteristics in various global contexts, represents a structural obstacle to full exercise of human rights. It acts in the knowledge that gender disparity, rooted in a patriarchal vision of social and work systems, limits access to opportunities and roles to people with unrecognized skills and potential. In line with the New Guidelines of the Italian Agency for Cooperation and Development (2020–2024), Tamat ETS is concretely committed, every day, to the adoption of inclusive and equal practices, promoting the socio-work emancipation of women and counteracting stereotypes, inequalities and direct and indirect forms of gender exclusion in its contexts of intervention.